

収納課に市民が相談しやすい 相談コーナーの設置と税収納率向上を!

高齢者に必要な介護サービスが受けられる市独自の政策を!

三田村議員
(1) 財政行政について

①国保けんこう課において、市民の国保税に関する相談を受ける際、収納課と連携した対応をされているか。また、平成20年度の国保税の滞納件数はどれくらいあるか。

②市県民税について、平成20年度の相談件数、滞納件数はどれくらいあるか。

③国保けんこう課、税務課、収納課の相談窓口について、市民が相談しやすい相談窓口や相談室を設置してほしいが、現在

厚労省は今年度介護保険制度の見直しをしたが、介護難民ができる前に、必要なサービスを受けることができる大村市独自の高齢者への介護支援策が必要と考えるがどうか。

度としている。

厚労省は今年度介護保険制度がスタートしたが、見直しにかかる検証がなされるまでの間は本人が希望すれば従前のことおりとすることができるので、見直しにかかる検証が切れた場合の対応としては国は検証結果を踏まえて対応していくことになる。市としては基本的に特定高齢者や一般高齢者を対象とした地域支援事業において対応していくことになると考へておる。

②県道（大村・貝津線）は、久原・池田線の開通、あるいは国道の与崎まで

市長 (1) これまで大村警察署に働きかけを行い、現場確認も行っていたが、危険ではあるが相対的に歩行者が少ないということで設置に結びついていないのが現状である。大村警察署に対してもさらに要望し、できる限りの対策を講じていきたい。

(その他の質問事項)

・ 大村市中学校給食委員会の立ち上げについて

・ 高齢者への配食サービス事業について

・ 学校給食について

・ 農免道路の建設について

・ 集落支援員について

・ 地域おこし協力隊について

・ その他

・ その他